

Le 16 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

.....

L'aéroport et Grim offrent 20 000€ à la Maison de la Gendarmerie

Après l'organisation en septembre d'une « Journée des Mobilités Solidaires », l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée et le concessionnaire automobile ont remis un chèque de 20 000€ à la Fondation Maison de la Gendarmerie ce lundi 16 octobre.

Afin de montrer et amplifier leurs efforts de décarbonation, l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée (AMM) et la cinquantaine d'entreprises installées sur sa plateforme ont organisé ce 19 septembre une « Journée des Mobilités Solidaires ». Placé dans le cadre de la Semaine européenne de la Mobilité, l'événement a notamment pris la forme d'une marche symbolique et conviviale réunissant 300 personnes. L'aéroport avait promis de verser une somme de 20€ par participant à la marche, en faveur de l'Institut du Cancer de Montpellier (ICM). Un don total de 6 000€ sera effectué officiellement dans le cadre de la soirée de gala célébrant le centième anniversaire de l'ICM ce jeudi 26 octobre.

Mais l'action de solidarité ne s'arrêtait pas là. Au soir de cette Journée des Mobilités Solidaires, après le dernier vol commercial, une démonstration de véhicules électriques prêtés par le groupe automobile Grim avait lieu sur le tarmac. Ce rendez-vous hors du commun a bien sûr permis de promouvoir des transports plus vertueux, mais aussi de collecter 20 000€ au profit de la Fondation Maison de la Gendarmerie, qui vient en aide aux veufs, veuves, orphelin(e)s et blessé(e)s de la Gendarmerie.

Cette somme, abondée à parité par l'aéroport et le concessionnaire régional, a été remise au Président de la Fondation ce lundi 16 octobre au sein du Hall Arrivées, par Emmanuel Brehmer, Président du Directoire d'AMM, et Marc Grégoire, Président du Groupe Grim. Etaient également présents le colonel Thomas Deprecq, commandant le groupement de gendarmerie départementale de l'Hérault, le chef d'escadron Jean Casaubieilh commandant la compagnie de gendarmerie de Lunel.

A noter que des représentants de la Gendarmerie des Transports Aériens (GTA) étaient également présents, notamment le chef d'escadron Olivier Peyraube, commandant la compagnie de GTA de Toulouse, et le major Jean-François Dubuc, commandant la brigade de GTA de Montpellier. En effet, depuis cette même journée, l'aéroport accueille une



exposition retraçant les 70 ans de la GTA et les missions essentielles qui sont les siennes au sein des aéroports.

« Les gendarmes, qu'ils soient rattachés à une brigade territoriale ou à celle de la GTA, jouent un rôle majeur dans le fonctionnement d'un aéroport comme le nôtre, explique Emmanuel Brehmer. Nous travaillons ensemble de façon étroite et quotidienne, et nous avons ressenti le besoin d'aller au-delà de l'estime qu'ils méritent, en passant de la parole aux actes ».

« Le Groupe Grim, dans sa démarche RSE sous la bannière « Grim Care » est engagé dans de nombreux soutiens citoyens dans tous les domaines : sport, art, université, associations caritatives... Il était donc évident pour nous, argumente Marc Grégoire, le Président du groupe, de nous associer à l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée dans cette opération alliant le soutien caritatif aux orphelins de la Gendarmerie et la démonstration qu'on peut prendre beaucoup de plaisir au volant d'une voiture 100% électrique sans émettre le moindre gramme de CO2. »

De son côté, le colonel Deprecq indique que *« cet événement est une belle reconnaissance pour les gendarmes et leurs familles. Il rend un hommage public à nos héros du quotidien. Par ailleurs, notre participation à la Journée des Mobilités Solidaires, mettant en avant nos voitures, mobylettes et vélos électriques, souligne l'effort entrepris par la gendarmerie pour être toujours plus vertueuse sur le plan environnemental. Et elle réaffirme notre implication sur les thématiques de sécurité des mobilités, de sécurité du pourtour montpelliérain et de sécurité routière. »*

En conclusion, le général d'armée 2S David Galtier, Président de la Fondation Maison de la Gendarmerie, rappelle que *« la Fondation Maison de la Gendarmerie est une belle institution fêtant l'année prochaine ses 80 ans. La Fondation accompagne au quotidien tous les ressortissants de la communauté gendarmerie, dans les moments difficiles mais aussi dans leurs loisirs. Elle agit auprès des familles endeuillées et apporte son soutien financier en cas de blessures, maladies ou handicap. N'existant principalement que grâce aux dons, la Fondation est très sensible au beau geste de solidarité accompli ce jour par l'aéroport de Montpellier-Méditerranée et le concessionnaire automobile Grim ».*

